

Afyia

melanie mendez

Image not found.

# Capítulo 1

## "LA HERENCIA DE LA FAMILIA"

Antiguamente las casas tenían grandes terrenos, pero el avance del tiempo y la tecnología hizo que las propiedades se volvieran pequeñas. En un pueblo solo una casa mantuvo sus hectáreas originales, y pasaba en generación en generación, la casa tenía un estilo antiguo europeo y amueblada con piezas originales de madera de abedul, con los años tuvo unas remodelaciones en la cocina, el baño, las habitaciones además de las instalaciones eléctricas pero aun así la decoración estaba intacta. El terreno contaba con seis hectáreas en donde había un cobertizo el cual era usado como despensa, en la parte de atrás de la casa se encontraba una huerta, sin dudas existía mucho espacio posible para utilizar pero solo se aprovechaba menos de la mitad, y el espacio libre mostraba una notoria vegetación salvaje, dejando en evidencia que solo se cuidaba y arreglaba lo justo necesario.

El actual dueño era el hijo mayor de la familia Smirnov, él estaba casado con una mujer mayor y estéril, dejándolos sin herederos para la casa, al ser una pareja de casados bastante ancianos no tenían fuerzas para mantener las seis hectáreas de la familia.

Luego de cinco años la esposa de Smirnov fue internada por una enfermedad en sus pulmones, llegado el invierno su alma descansó en paz, dejando solo a su amado. El señor Smirnov colmado de melancolía pensaba que podía hacer con su herencia, ya no podía permanecer en esa casa repleta de recuerdos, pero no se permitía deshonorar el legado familiar. Una noche mientras estaba sentado en frente de la chimenea recordó a su hermana Niurka, la cual había sido repudiada por su padre al haberse casado con un mestizo, él sabía que a pesar de amar a su hermana no merecía la herencia de la familia por haber ensuciado la sangre pura del linaje ruso. El anciano desvelado por los recuerdos decidió abrir por primera vez las cartas que habían sido enviadas por su hermana menor, en ellas contaba que había dado a luz a una niña de nombre Afyia, en la carta mencionaba que había nacido con notables rasgos afroamericanos pero sus ojos eran celestes idénticos a los de su abuela. Smirnov se sentía acongojado por haber tardado tanto al leer sus cartas, durante la noche leyó las cartas amarillentas mandadas por su hermana donde contaba de su vida y las difíciles situaciones que tenían que pasar, pero una carta destacó del resto tenía un sobre de color negro, lamentablemente para el señor Smirnov el sobre negro contenía malas noticias en donde su hermana y su marido habían fallecido y la niña había sido dada al cuidado de una amiga cercana de Niurka, responsable del envío de la carta negra.

El anciano culpable de no haber ayudado a su hermana en su debido tiempo decidió hacer algo por lo único que quedaba de ella, su hija. Él tenía que brindarle a su sobrina los cuidados que le faltaban, pero su ego

lo detuvo, solo pensaba en como voy a cuidar a una sobrina impura que había sido creada por el hombre que provoco que su hermana fuera repudiada por su padre, pero sabia que de alguna forma debía hacer algo.

La mañana del Sábado el señor Smirnov fue a ver a su abogado en donde le impuso una tarea bastante difícil, el debería buscar una familia de rusos que tuvieran el mismo apellido y estuvieran dispuestos adoptar a su sobrina, esas eran las condiciones para que el terreno de la familia fueran dadas de forma gratuita, este contrato solo seria valido durante el periodo de cuatro años, en caso de no encontrar interesados las hectáreas serán cedidas al Estado y la pequeña llevada a un convento.